



## 東京赤坂ロータリークラブ週報 Weekly Report

2015~2016年度クラブテーマ  
会長 橋本 年男

「輪になろう、つなげる想い、つながる奉仕」  
Build friendship, Join a heart, Service together.

### ●本日の例会/ 2016年 5月 13日 第1394回

卓話 : イニシエーションスピーチ  
十亀 洋三 氏

### ●前回報告／2016年 4月 22日 第1393回例会

卓話 : 「野球とベースボール」

KDN MANAGEMENT Inc.  
(USA) 代表  
MLB公認エージェント  
団 野村 氏



#### 交換学生 : (ルイーズ)

4月に高校3年生になりました。大学について考えています。大学でも日本に来たいと思います。7月に日本語検定を受けます。帰国まで日本を楽しみたいと思います。よろしくお願ひします。

#### 親睦活動委員会 : (佐久間リーダー)

親睦旅行では、2日目が強風のため欠航となったりとハプニングもありましたが、普段話せないことを話せたり、普段とは違う面が見れたりと、とても有意義な旅行になりました。今年参加できなかった方も、来年は是非参加していただければと思います。御協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

出席報告 : 会員 51名 / 出席 30名 欠席 21名  
ゲスト: 団野村(卓話)、屋代雄三、高橋正次、  
唐澤剛 計4名 (順不同・敬称略)

●次回予告 / 2016年 5月 20日 第1395例会  
卓話 : 「私が体験した悪質商法、最新詐欺の実態  
詐欺・悪徳商法に詳しいジャーナリスト  
多田 文明 氏

東京赤坂ロータリークラブ  
NO. 1364 / 2016. 05. 13  
例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京  
Tel 03-3505-1111  
事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8  
赤坂 2丁目アネックス 3F  
TeL 03-3505-5976  
Fax 03-3505-6004  
<http://www.akasakarotary.com/>



4月 22日 18件44,000円  
累計1,276,566円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

橋本年男/野村様、本日の卓話大変楽しみです。ロータリー旅行会はハプニングもありましたが大変楽しく記憶に残る旅行会となりました。石井達さん、佐久間さんお疲れ様でした。田村昭二/本日ポカポカの天気でとても気持ちが良いです。金山さんニコニコご苦労様です。小林博茂/今朝の新聞に世の中「たしなみ」が無くなつたと書かれてありました。ナルホド。木下京子/熊本さんグランドファンディングに法人様大口パックの御支援を頂きありがとうございました。お陰様で50%達成です。ご支援を何倍もお返しできる様に事業にも職業奉仕にも頑張っていきます。小原健/佐久間さん、石井達さん2泊3日の親睦旅行会ありがとうございました。橋本会長お疲れ様でした。2日目の夜の大食は忘れられません。岩上義明/先週の親睦旅行皆様大変お世話になりました。隠岐の島、忘れられない思い出になりますね! 土屋東一/金山さん代打のニコニコ当番ご苦労様です。石井謙次/先日の旅行会、佐久間さん大変お世話になりました。入沢頼二/親睦旅行、いろいろありましたが結果として、さらに楽しい旅行になったのではと思われます。旅行リーダーの佐久間さん参加の皆さんありがとうございました。清水實/37階見はらし良し。チラシを置いている私共のコンサートチケット必要な方は今週中にどうぞ、来週は休会になりますので。西澤民夫/野村さん、本日は楽しみにしています。金山さんいつもご苦労様です。吉岡琢磨/団野村さん本日は忙しい中、卓話引き受け頂きありがとうございました。楽しみにしています。石井達/昨日は高校の後輩の整形外科医から「ロコモ」についてお話を聞いてきました。親睦旅行先で垣間見た島の老女が杖について歩行道路のトンネルを歩いているのを思い出しました。野田真司/皆様のおかげで転勤になりませんでした。(4年目の支店長は全国120名のうち4名のみです。)藤井万博/団様、卓話楽しみにしております。金山さんニコニコお疲れ様です。的場隆光/熊本地震の被災された皆様心よりお見舞い申し上げます。張宇/熊本は加油(ガンバレ)! 野球に詳しくない私は団様の卓話でいろいろ勉強させてください。金山驍/野村様、卓話楽しみにしています。屋代さん、ようこそ。本日も沢山のニコニコありがとうございました。

## 4月理事会議事録

日 時：016年4月1日（金）例会後 13：40～15：00

場 所：ANA インターコンチネンタルホテル東京 37F 「リブラ」

出席者：橋本、田村、関、西澤、入沢、藤井(万)、清水、  
岩上、石井(謙)、村山、石井(達) 計 11名

1. 「ロータリー希望の風奨学金」寄付は、クラブ（社会奉仕）より 500 円 x 50 名 = 25,000 円を拠出することを承認。
2. ゴルフ予選会の報告は5月理事会にて。
3. 交換留学生のルイーズが RI 世界大会に参加する件は、新たなリスクを検討した結果、不参加することとした。
4. 公山城RC 6名（2万 x 6名）のガバナーナイト登録料立替については、万一回収できなかった場合は橋本会長に支払い責任があるとしてることで、クラブより立替を了承する。
5. 親睦旅行は参加者 21 名、日程は添付資料の通りとする。
6. My Rotary 加入状況は現在 72 %。
7. プログラムについては添付の通り承認。4/25 クラブ協議会テーマは「30周年記念について」とする。
8. 4/22 地区「姉妹クラブとの活動報告」の会議は橋本会長が出席する。
9. 打上例会アトラクション費用 謝礼（食事代として 3 万円）音響 15 万円はホテルと要検討（親睦委員会）
10. RI に当クラブの「2015 奉仕のつどい」が「意義ある業績賞」として推薦された（報告）
11. 今年度クラブ会長表彰は、ホストファミリーを引き受けさせてくださった奥様へ感謝状として贈らせていただくことを承認。



Member's Voice

めんぼう NO.98

清水 實

### 野球に思う

先日 4月 22日の例会で団野村さんの卓話を聞き、久しぶりに野球で昔を思い出した。

小林さんの、ご自身の思い出を始めた質問も懐かしかったが、私の場合プロ野球の一番古い思い出は火の玉投手荒巻淳の速球だ。本当に速い、と思った。当時は阪神から大量に選手が移った毎日オリオンズの投手で、（彼は阪神からでなく都市対抗の社会人から入団だったはず。）キャッチャーが土井垣（彼は阪神から移動）。プロ野球が 2 リーグになった年で毎日オリオンズと松竹ロビンスが戦った年。松竹の小鶴が 51 本のホームランを打った年、この頃の話はもうほとんど知る人も居なくなり、たまに当時を知る人が居ると盛り上がるがもうめったにそんなことはない。

アメリカとの試合では多分私の小学校 4 年当時（昭和 24 年）シールズというチームがオドール監督と来日して親善試合を行った。私が後楽園で観戦したのが学生代表との試合。実力がちがうので監督のオドールさんが先発して数インニングだけ投げた。日本のピッチャーが関根（関根潤三、当時は投手で打撃も良かった。）この関根が好投して大接戦を演じた。延長で日本は負けたが関根は完投。この時座席にコカコーラを売りに来て親父に買ってもらったコカコーラの味が何とも言えず刺激的でびっくりしたのを覚えている。この時が日本にコカコーラが入ってきた時期です。私は中学 3 年間野球部、高校（前橋高校）では中学の野球部レギュラーは強制的に野球部に入部させられる。（前橋には当時 4 つしか中学がなかったから、1 中、2 中、3 中そして群大附属中）同期の宮田は 1 中から（巨人で 8 時半の男と言われた宮田正典、大部前に亡くなつた）など入学前から硬球を使い、びゅんびゅん投げていたのでとても一緒にやる実力はない。1 週間で私は音楽がやりたい、どうそをついて野球部はやめ合唱部に入り（男子高校ですから男声合唱）男声合唱を始め以来ちょうど 60 年になります。こっちは随分続いている。

### ロータリーの目的

（ロータリージャパンより）

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある：

- 第 1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
- 第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにする。
- 第 3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。
- 第 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。